

2024.10.1

朝、夕と涼しくなり秋らしさを感じる季節となりました。身体を動かすことが大好きな子どもたちは、保育士やお友だちと一緒にボール遊びやサーキット遊び、ダンスなどをしていきいきと過ごしています。

10月はハロウィーン行事を予定しています。かぼちゃやおバケの製作活動も取り入れながら、ハロウィーンの雰囲気を楽しんでいきたいと思ひます。



### 10月の予定

10日(木)	英語レッスン
17日(木)	身体計測
18日(金)	お誕生会
24日(木)	英語レッスン
30日(水)	避難訓練
31日(木)	ハロウィーン・食育

※10/26(土)運動会を予定しています。

詳細は後日お伝えいたします。

(1、2歳児対象)

### ひよこぐみ

保育園生活にも少しずつ慣れてきてニコニコ笑顔がたくさん見られるようになりました。好きな保育者を見つけるとニコニコ笑ったり、得意な飛行機ポーズを見せてくれます。給食の時間になると「待ってました!」と言わんばかりに目をキラキラさせながら、美味しそうにご飯をモグモグと食べる可愛い姿が見られました。9月から新しいお友達も加わり少し賑やかになったひよこ組さん。一緒に身体を使った遊びをしたり戸外に出て心地よい秋風を感じたり生き物を見つけたいと思ひます。

### あひるぐみ

身体を動かすことが大好きなあひる組のおともだち。机を利用した坂板・牛乳パックで作った1本橋や階段などを使って、沢山身体を動かして遊んでいます。1本橋では落ちないようにそろ〜っと、身長に橋を渡る子、保育者と手を繋いで渡ってみようとする子・・・と様々ですが、渡りきった表情は、みんな満足そうな笑顔です。階段と坂板を組み合わせると、壁を支えにしながら階段を一段一段のぼり、頂上へ。高いところから「おーい」と嬉しそうに手を振ってくれます♪そして、坂板では歩いて降りてみたり、時に滑り台のようにすべって降りてみたりとアレンジして楽しんでいます。また『自分でしたい』という気持ちが強くなり、トイレでオムツやズボンを一人で着脱しようとしたり、脱いだ着替えを自分洗濯物を入れるビニール袋に片付ける姿も見られるようになりました。

### うさぎぐみ

たくさん遊んだ水遊びが終わり、お部屋でも元気いっぱい遊んでいひさぎ組の子どもたち!『OOくんあっちにいこう』『OOくん、一緒にみよう!』と、お互い誘い合ってごっこ遊びをしたり、絵本をみたりして仲良く遊んでいます。長かった残暑がようやく秋らしくなってきました。大好きな汽車を見に行ったり、秋の自然に触れたり、今月笑顔いっぱい、楽しみたいと思ひています。

### 10月のクラス目標

#### ひよこ組(0歳児)

- ・身体を使った遊びを楽しむ
- ・戸外へ出て、秋の自然を楽しむ



#### あひる組(1歳児)

- ・気温の変化等に留意し、健康的に過ごす
- ・散歩等を通して、秋の自然を感じながら興味をもって楽しむ

#### うさぎ組(2歳児)

- ・秋の自然に触れて遊んだり、からだを十分に動かして遊ぶ
- ・自分でできることは、すすんでしようとする